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一般質問通告一覧表（令和４年第１回定例会）　Ｎｏ．１
質問事項 質問の要旨

　最近は食物アレルギーを持つ子供達が多くなっ
てきているが、給食は子供達が「食の大切さ」
「食事の楽しさ」で食育の教材としての役割もあ
る。
　伊仙町では、食物アレルギー対応が不十分でこ
の役割を果たされていないのではないか問う。

学校給食での
食物アレル
ギー対応につ
いて

1 井上　和代
（議席番号１番）

　町政運営は、正常に公正で、公平に執行されて
いるのか通告してある項目について答弁を求め
る。

１．令和３年第４回定例会で、今後私が判断する
事業は「公平にノーサイド」でいくとの答弁が
あったが、詳細な説明を求める。

２．新庁舎建設における指名委員会や入札と落札
の結果、契約議決に至るまでの経緯について問
う。

　変更されて数年が経過しているが、各課の業務
内容が解りづらく庁舎に入ってすぐ戸惑ってしま
い、必ずと言っていいほど聞かなくてはならない
が、新しい庁舎となっても同じ名称となるのか問
う。

町長

町長

教育長

新たに変更さ
れた各課の窓
口業務につい
て

町長

生ごみ処理の
対策はどこま
で進めている
のか

　生ごみ減量化対策として、生ごみを有機肥料化
する案がなされていたが、コンポスト等を使用し
て一時的に減量しても根本的な解決にはならない
と考えるが、町としての今後の方針を問う。

３．人事異動での職員の綱紀粛正は正常であるの
か。また、休職や中途退職者はいないか。この事
で行政事務への支障等はないのか問う。

４．５期２０年間に起きた、伊仙町堆肥センター
使途不明金問題、備品未納問題、漁業集落の備品
未納問題、糖業振興会の使途不明金問題等の解決
はできたのか問う。

５．町長の職権範囲は、政治家として広範におよ
ぶと考えられるが、議会や議員選挙への関与は異
常だと考えられるが町長の認識を問う。

2

大久保町長の
政治姿勢につ
いて

美島　盛秀
（議席番号１４番）



順位 質問者 質問の相手
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5

町長

教育長

町営住宅・教
員住宅及び学
校校舎関係に
ついて

②3年前の大型台風接近情報での避難所設置状況
と現在のコロナ禍での避難所施設について問う。

③災害時用の備蓄品体制と避難所への自家発電機
設置状況及び保守管理体制について問う。

①公共トイレの設置状況及び管理体制について問
う。

町長

町長
教育長

3 大河　善市
（議席番号３番）

①カーブミラー・ガードレールの過去3年間の設
置要望件数と設置件数と予算額について問う。

防災関係につ
いて

①老朽化した町営住宅の補修・改修工事状況につ
いて問う。

②令和４年度以降の町営住宅及び定住促進住宅建
設計画について問う。

③教員住宅に一般町民が居住している住宅につい
て、老朽化により屋根のコンクリートが崩落し危
険な状態となっている箇所があるが、補修や改修
の予定がないのか問う。

町長

②現在整備が進められている義名山公園周辺整備
計画に公共トイレの整備計画があるのか問う。

③町内の県道沿いに公共トイレが少ない現状であ
る。世界自然遺産登録で鹿浦渓谷や鹿浦大橋周辺
の広場からの夕日と景観の良さで多くの方が訪れ
ているが、広場周辺には公共トイレが無く不便を
感じている。
　旧へき地保育所跡のトイレを改修し、公共トイ
レとして活用できないか問う。

質問事項 質問の要旨

④老朽化した学校校舎及び体育館の補修・改修工
事について問う。

⑤鹿浦小学校の校舎建築計画について問う。

町長

①農林水産物輸送コスト支援事業に関し、伊仙町
では対象品目と原材料品目があるのか問う。

②畜産・糖業・園芸の担当職員については、各関
係機関との連携や農家への事業導入等を考慮し、
一定期間継続した担当職員の配置が望ましいと考
えられるが、今後の職員異動において配慮ができ
ないか問う。

　当該事業において多くの方が恩恵を受けている
が、郡島民以外の方々への支援拡充ができないの
か問う。

農政関係及び
農産物輸送コ
スト支援事業
について

航路航空路運
賃軽減等事業
について
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公共トイレに
ついて



順位 質問者 質問の相手

1

1

町長

教育長

町長

町長

町長

5

（農業振興分野）
①畜産振興における堆肥の有効活用方法について
問う。

②バレイショ栽培の課題について問う。

③各種補助金を活用した農業用機械導入や牛舎等
の整備状況は、他町と比較してどのような状況な
のか問う。

（保健福祉・医療・介護分野）
①ほーらい館の開館基準、閉館中の職員の業務に
ついて問う。

②ほーらい館を拠点とした体験型プログラムの内
容を問う。

③人材不足が課題となっている介護従事者に対す
る待遇改善や人材確保に向けた取組みについて問
う。

④身体、知的、精神障害の方が施設や病院等を退
院した場合の受け入れ先は確保されているのか問
う。

⑤農福連携の取組みについて問う。

福留　達也
（議席番号１１番）

（環境・観光分野）
①世界自然遺産の価値を将来にわたり保全・構築
していくための取組みについて問う。

②観光業務を担う観光連盟の事業報告や決算報告
は適切に行われているのか問う。

4 牧本　和英
（議席番号５番）

（ふるさと納税分野）
　寄付額の総額、寄付金の主な使い道について問
う。また、企業版ふるさと納税の現状について併
せて問う。

世界自然遺産
登録を生かし
た観光振興に
ついて

③伊仙町歴史民俗資料館の来客者数（月別及び年
間の来客者数）の詳細について問う。

④犬田布岬の慰霊塔は、崩落が進んでいるが建替
えや改修等の予定はされていないのか問う。

一般質問通告一覧表（令和４年第１回定例会）　Ｎｏ．３

質問事項 質問の要旨

①町内の観光名所の整備（宿泊・物産店・トイレ
等）は、どのようになっているのか。また、月に
何名程度の観光客が来ているのか問う。

②島内の観光バスは、どのようなルートで町内を
巡回しているのか問う。

令和４年度施
政方針につい
て 町長
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6 清　平二
（議席番号７番）

7
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質問事項 質問の要旨

佐田　元
（議席番号６番）

①犬田布岬慰霊塔周辺は長年規制ロープで立ち入
り禁止状態であるが、補修等は検討していないの
か。また、駐車場近くの広場を利用し子供向け遊
具の整備などは出来ないのか問う。

②世界自然遺産登録により、多くの観光客が訪れ
ると予想されるが、町内の観光地への案内板の修
正は考えているのか。現状では、ほとんどが日本
語表記のみであり、コロナ収束後には、世界中か
らの観光客も予測される事から、世界各国へ通用
できるよう３か国語程度の表記が出来ないか問
う。

③道路整備が非常に遅れていると思うが、早急な
対応ができないのか問う。
　特に、町道木之香糸木名線は車の往来も多く、
また道路幅員も狭い状況である。レンタカー等で
通行する観光客にとっては非常に危険な道路だと
思われるが、今後当該道路の整備計画等は考えて
いないのか問う。

令和４年度施
政方針（財政
健全化）につ
いて

令和４年第１回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、７名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和４年３月３日（木）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志

町長

①令和３年度職員採用試験は、何名が受験し何名
合格したのか問う。

②今年度の退職者数と現在の欠員数は何名か問
う。

③合格内定者の採用予定はいつからなのか問う。

職員採用につ
いて

ふるさと納税
と企業版ふる
さと納税につ
いて

町長

町長

町長

　大久保町長は当該選挙において、どのように関
わったのか問う。

　伊仙町糖業振興会における使途不明金が発覚し
てから約１年が経過したが、その後の進捗状況に
ついて問う。

伊仙町糖業振
興会について

　ふるさと納税等を活用して、産業振興等に役立
てられないのか問う。

令和４年１月
２３日執行の
伊仙町議会議
員選挙につい
て

世界自然遺産
登録に伴う観
光施設の整備
について

町長

町長

　令和３年度施政方針と令和４年度施政方針の違
いについて問う。


